

# 井尻交流センターだより

令和4年5月 発行号

発行日 令和4年5月20日

発行 井尻交流センター TEL 37-0836 FAX 37-9023

井尻交流センターHP <https://www.city.yasugi.shimane.jp/kouryu/ijiri-cs/>

令和4年4月末の井尻地区人口 = 740人 対前年同月比: -25人 (安来市人口統計表より)



## 令和4年度井尻交流センター運営協議会の委員紹介

### 【委員】

- 門脇岳彦 (井尻小学校校長)
- 和田祐介 (井尻小学校PTA)
- 遠藤茂樹 (伯太中学校PTA)
- 広中朱美 (認定こども園井尻園長)
- 西田絢子 (認定こども園井尻保護者会)
- 山岡英樹 (社会教育委員)
- 門脇正美 (井尻地区自治会長会)
- 妹尾仁寿 (井尻地区自治会長会)
- 山岡和徳 (井尻子どもみまもり隊)
- 門脇和弘 (井尻地区社会福祉協議会)
- 野々村康正 (井尻地区民生児童委員)
- 遠藤泰史 (井尻地区体育協会)
- 秋間正志 (井尻高齢者クラブ・明朗会)
- 渡邊昇 (井尻運転者会)
- 山岡公代 (いきいき井尻健康会)
- 秋間近夫 (学識経験者)
- 田淵秀喜 (学識経験者)

### 【役員】

- 会長 遠藤泰史
- 副会長 秋間正志 遠藤茂樹
- 監事 野々村康正 西田絢子

### 4月26日(火) 運営協議会開催

令和3年度事業・決算報告及び令和4年度事業計画・予算案について承認されました。

議事の中で、自治会から納入いただいている農業文化祭費と交流センター運営費について協議いたしました。農業文化祭費については前年度未開催のため繰越金があるので今年度は徴収しない事に決定いたしました。

交流センター運営費については例年運営協議会で各団体への助成や交流センター及び憩いの家の備品更新などに使わせていただいております。今年度についても運営協議会で予算計画を立て、徴収させていただく事に決定いたしました。ご協力をお願いいたします。

### ご挨拶

運営協議会 会長 遠藤泰史

地域の皆様には、日頃より交流センター運営につきましてご支援、ご協力頂き、誠にありがとうございます。新型コロナウイルスが確認されてから3年目を迎えますが、いまだ収束する気配がなく迎えたゴールデンウィークですが、今年は緊急事態宣言・まん延防止制限のないものとなりました。コロナ発生から地域の行事、イベントが中止、縮小される中今年度は少しでも平常が取り戻せ、運動会や農業文化祭等が開催できることを期待するばかりです

昨年度の運営協議会で交流センター館長について門脇和弘さんを推薦し市長に承認されたところですが、井尻地区においては館長を2年任期でお願いしており、今年度も門脇さんにおねがいたところですが、

成田興平さんには、交流センター玄関前に鉢植えの花で美化活動をしていただき、ありがとうございます。また門脇館長には公私問わず草刈り等の奉仕をしていただきありがとうございます。

### ご挨拶

井尻交流センター 館長 門脇和弘

井尻地域の皆様、今年度も引き続き公民館館長をさせて頂きます門脇和弘です。9年目になりますがよろしくお願ひします。

さて、昨年の秋に井尻出身の映像作家(監督)野崎健輔さんが受賞された数々の盾を寄贈していただきました。先月日本海新聞の記者さんを通じて、遺族の方に「映像が見たい」と伝えて頂いた所、地元の方に見ていただく機会があるのはとても嬉しいと、DVDと書籍を寄贈していただきました。島根、鳥取の風土記の作品もあり、地域の皆様をはじめ安来市の皆様にも紹介していきたいと思ひます。

### 令和3年度の様子

## ◆冬の寄せ植え教室を開催しました!◆

12月4日(土) 寄せ植え教室を開催しました。講師は米子市にある園芸センターえどの江戸賢司さんです。今回は参加者の方からやってみたく要望のあったハンギングに挑戦しました。参加者は13種類の中から好みの花を選び、先生に指導してもらいながら植えて行きました。



(講師のお話の様子)



(植えている様子)

令和4年度も夏と冬に開催予定です☺



(ハンギング見本)

## ◆そば打ち体験教室◆

12月15日(水) そば打ち体験教室を開催しました。感染症対策を取り、午前の部と午後の部に分けて行いました。初めてそばを打つ方もおられましたが、意欲的に取り組まれていました。



(水回しの指導の様子)



(そば切りの様子)

## ◆認定こども園井尻 体験活動◆

11月19日(金) 焼きいも体験をしました。こども園で採れたサツマイモを園児が洗い、アルミホイルを巻いてくれました。ほくほくの焼きいもができました。

11月26日(金) ピザ焼き体験をしました。3~5歳児は生地作りから挑戦しました。焼き上がった自分のピザを美味しく食べていました。



(焼きいもの様子)



(ピザの生地作りの様子)



(園児と完成品)



(作成の様子)

## ◆アルバムカフェで卒園記念品作り◆

3月2日(水) カメラのハマダより講師をお招きし、指導してもらいながら作品を作りました。

年長児が思い出の写真を貼り付け、飾りもつけました。それぞれ素敵な作品に仕上がりました。

卒園式に展示され、みなさんに見てもらいました。

善意の御寄付ありがとうございました。

香典返し (令和3年10月~令和4年4月受付分)

- 井原勇二様 (故 茂代様)
- 山本智明様 (故 加智代様)
- 門脇広太様 (故 桂子様)

篤志寄付

井尻消費者友の会

~井尻地区社会福祉協議会より~

## ☆新しい駐在さんが赴任されました☆

出身は大根島です。今年で58歳になります。駐在所勤務は27年ぶりですので、少し戸惑いもありますが、地域の安全を守っていきたく思っております。どうぞよろしくお願い致します。



警部補 安部 政作